

Teilnahmebedingungen den „Masters Freestyle Aufguss“ Wettkampf

1. Gegenstand der Teilnahmebedingungen und Veranstalter

(1) Diese Teilnahmebedingungen regeln die Bedingungen für eine Teilnahme an dem Wettkampf der „Masters Freestyle Aufguss“ 2026 sowie gegebenenfalls erforderliche Rechteübertragungen.

(2) Veranstalter des Wettbewerbs ist die Kristall Bäder AG.

(3) Mit Teilnahme an dem Wettbewerb und am Bewerbungsprozess werden diese Teilnahmebedingungen angenommen.

(4) Der Wettbewerb findet in der Kristall trimini Kochel am See GmbH vom 18.03.2026 bis zum 21.03.2026 statt.

2. Teilnahmeberechtigung und Bewerbung

(1) Teilnahmeberechtigt am Wettbewerb sind alle, die das 18. Lebensjahr vollendet haben, Erfahrung als Sauna-Meister haben, sich auf Englisch verständigen können, die Lust und die Möglichkeiten haben in die Kristall Therme Kochel am See zu reisen und die gesundheitlich in der Lage sind, Aufgüsse durchzuführen. Die Teilnahme mit gefälschten Identitäten oder mit Identitäten von Dritten ist nicht erlaubt.

(2) Die Bewerbung ist bis zum 31.01.2026 möglich.

(3) Teilnahmeberechtigte können nur für den Wettkampf ausgewählt werden, wenn sie das Anmeldeformular auf der Website vollständig ausfüllen und ein Video auf Instagram hochladen, in dem sie ihre Wedeltechniken zeigen. Das Video muss die folgenden Voraussetzungen erfüllen:

1. Maximale Dauer: 2 Minuten und 45 Sekunden
2. Modern-Classical-Segment (ca. 1 Minute): ca. 1 Minute Modern-Classical-Handtucharbeit, auf fließende Übergänge achten
3. Segment mit großem Handtuch (45–60 Sekunden): Verwendung von einem großen Handtuch für 45 Sekunden bis 1 Minute, muss mindestens zwei Öffnungen und zwei Schließungen beinhalten
4. Segment mit zwei Handtüchern (ca. 45 Sekunden): Abschnitt mit zwei Handtüchern von ca. 45 Sekunden Dauer
5. Professionelle Präsentation: Gewählter Aufnahmeort muss geeignet und frei von Ablenkungen sein, eine erstklassige Videoauflösung ist nicht erforderlich

Das Video muss mit den folgenden Hashtags versehen sein: #kristallthermekochel, #wettkampf, #mastersfreestyleaufguss

Außerdem muss der Instagram Account, auf dem das Video gepostet wird, auf öffentlich geschaltet werden, damit der Inhalt für die Jury sichtbar ist.

(4) Teilnehmer des Wettkampfs erklären sich dazu bereit, Aufgüsse durchzuführen, die nicht zum Wettbewerb gehören.

3. Auswahl der Teilnehmer und Wettkampfteilnahme

(1) Unter allen Teilnahmeberechtigten gibt es insgesamt 20 Personen, die am Wettkampf teilnehmen können.

(2) Die ausgewählten Teilnehmer für den Wettkampf werden von einer Jury ausgewählt. Eine verbindliche Antwort zu Ihrer Bewerbung erhalten Sie innerhalb von fünf Tagen per E-Mail. Der Teilnehmer muss innerhalb von einer Woche (sieben Kalendertage) nach Erhalt der Zusage seine Teilnahme bestätigen.

Zusätzlich wird eine Warteliste eingerichtet. Acht Frauen und acht Männer erhalten eine Information darüber, dass sie sich auf der Warteliste befinden. Sollten die zunächst ausgewählten Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Teilnahme nicht fristgerecht bestätigen oder aus unvorhersehbaren, persönlichen Gründen nicht anreisen können, werden entsprechend der Reihenfolge die Personen auf der Warteliste kontaktiert.

(3) Die Teilnahme ist nicht übertragbar.

(4) Der ausgewählte Teilnehmer des Wettkampfs erklärt sich bereit, einen Model Release Vertrag zu unterschreiben.

(5) Die Teilnehmer bekommen für den Wettkampf Verpflegung, Unterkunft und die Materialien von der Therme gestellt. Die Teilnehmer dürfen eine Begleitperson mitbringen. Die Anfahrt wird nicht übernommen. Es gibt keine Teilnahmegebühr.

4. Haftung und Freistellung

(1) Sofern der Teilnehmer Fotos/Videos hochlädt, garantiert der Teilnehmer, dass er keine Inhalte übersenden wird, deren Bereitstellung, Veröffentlichung oder Nutzung gegen geltendes Recht oder Rechte Dritter verstößt.

(2) Der Teilnehmer stellt uns von Ansprüchen Dritter gleich welcher Art frei, die aus der Rechtswidrigkeit von Fotos/Videos resultieren, die der Teilnehmer verwendet hat. Die Freistellungsverpflichtung umfasst auch die Verpflichtung, den Veranstalter von Rechtsverteidigungskosten (z.B. Gerichts- und Anwaltskosten) vollständig freizustellen.

5. Ausschluss

(1) Ein Verstoß gegen diese Teilnahmebedingungen berechtigt uns, den jeweiligen Teilnehmer von der Teilnahme auszuschließen. Dies gilt insbesondere, wenn der Teilnehmer falsche Angaben macht oder verwendete Fotos oder andere Inhalte (z.B. Kommentare) geltendes Recht oder Rechte Dritter verletzen. Gleiches gilt bei Kommentaren, die als gewaltverherrlichend, anstößig, belästigend oder herabwürdigend angesehen werden können oder in sonstiger Weise gegen das gesellschaftliche Anstandsgefühl verstößen.

(2) Handelt es sich bei dem ausgeschlossenen Teilnehmer um einen Gewinner des Wettkampfs, kann der Gewinn nachträglich aberkannt werden.

6. Vorzeitige Beendigung sowie Änderungen

Wir behalten uns das Recht vor, den Wettbewerb jederzeit, auch ohne Einhaltung von Fristen, ganz oder teilweise vorzeitig zu beenden oder in seinem Verlauf abzuändern, wenn es aus technischen oder rechtlichen Gründen nicht möglich ist, eine ordnungsgemäße Durchführung des Wettbewerbs zu garantieren.

7. Datenschutz

Wir sind verantwortlich für die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung von personenbezogenen Daten der Bewerber, sofern wir diese selbst verarbeiten. Wir werden die Angaben zur Person des Teilnehmers sowie seine sonstigen personenbezogenen Daten nur im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen des Datenschutzrechtes verwenden. Wir werden die Informationen nur insoweit

speichern, verarbeiten und nutzen, soweit dies für die Durchführung des Wettbewerbs erforderlich ist bzw. eine Einwilligung des Teilnehmers vorliegt. Dies umfasst auch eine Verwendung zur Ausübung der eingeräumten Nutzungsrechte. Die Daten werden ausschließlich zur Durchführung des Wettbewerbs verwendet und anschließend gelöscht.

Der Teilnehmer kann jederzeit Auskunft über die zu seiner Person gespeicherten Daten verlangen. Im Übrigen gilt unsere Datenschutzerklärung entsprechend, die <https://saunamasters.de/datenschutz/> abrufbar ist.

8. Schlussbestimmungen

(1) Sollten die Teilnahmebedingungen unwirksame Regelungen enthalten, bleibt die Wirksamkeit der Bedingungen im Übrigen unberührt.

(2) Es gilt deutsches Recht. Ein Rechtsweg zur Überprüfung der Auslosung ist ausgeschlossen.

Terms and Conditions for Participation in the “Masters Freestyle Aufguss” Competition

1. Subject of the Terms and Conditions and Organizer

(1) These Terms and Conditions govern the requirements for participation in the “Masters Freestyle Aufguss” 2026 competition as well as any rights transfers that may be required.

(2) The organizer of the competition is Kristall Bäder AG.

(3) By participating in the competition and the application process, these Terms and Conditions are accepted.

(4) The competition will take place at Kristall trimini Kochel am See GmbH from 18 March 2026 to 21 March 2026.

2. Eligibility to Participate and Application

(1) Eligible to participate in the competition are all persons who have reached the age of 18, have experience as a sauna master, are able to communicate in English, are willing and able to travel to the Kristall Therme Kochel am See, and are physically capable of performing sauna infusions (Aufgüsse). Participation using false identities or the identities of third parties is not permitted.

(2) Applications may be submitted until 31 January 2026.

(3) Eligible participants may only be selected for the competition if they fully complete the registration form on the website and upload a video to Instagram demonstrating their towel-waving techniques. The video must meet the following requirements:

1. **Maximum duration:** 2 minutes and 45 seconds
2. **Modern Classic segment (approx. 1 minute):** Approximately 1 minute of Modern Classic towel work, with attention to smooth transitions
3. **Large towel segment (45–60 seconds):** Use of one large towel for 45 seconds to 1 minute; must include at least two openings and two closings
4. **Two-towel segment (approx. 45 seconds):** A section using two towels with a duration of approximately 45 seconds
5. **Professional presentation:** The chosen filming location must be suitable and free from distractions; high-end video resolution is not required

The video must include the following hashtags:

#kristallthermekochel, #wettkampf, #mastersfreestyleaufguss

In addition, the Instagram account on which the video is posted must be set to public so that the content is visible to the jury.

(4) Participants in the competition agree to perform sauna infusions that are not part of the competition.

3. Selection of Participants and Participation in the Competition

(1) A total of 20 participants will be selected from all eligible applicants to take part in the competition.

(2) The selected participants for the competition will be chosen by a jury. You will receive a binding response to your application by email within five days. The participant must confirm their participation within one week (seven calendar days) after receiving the acceptance.

In addition, a waiting list will be established. Eight women and eight men will be informed that they have been placed on the waiting list. If the initially selected participants do not confirm their participation within the specified time frame or are unable to attend due to unforeseen personal reasons, the individuals on the waiting list will be contacted in the order listed.

(3) Participation is non-transferable.

(4) Selected competition participants agree to sign a model release agreement.

(5) Participants will be provided with catering, accommodation, and materials for the competition by the thermal spa. Participants may bring one accompanying person. Travel expenses will not be covered. There is no participation fee.

4. Liability and Indemnification

(1) If the participant uploads photos/videos, the participant guarantees that they will not submit any content whose provision, publication, or use violates applicable law or the rights of third parties.

(2) The participant shall indemnify us against any and all third-party claims arising from the unlawfulness of photos/videos used by the participant. This indemnification obligation also includes the obligation to fully indemnify the organizer against all legal defense costs (e.g., court and attorney fees).

5. Exclusion

(1) Any violation of these Terms and Conditions entitles us to exclude the respective participant from participation. This applies in particular if the participant provides false information or if photos or other content used (e.g. comments) violate applicable law or the rights of third parties. The same applies to comments that may be considered to glorify violence, be offensive, harassing, or degrading, or otherwise violate generally accepted standards of decency.

(2) If the excluded participant is already a winner, the prize may subsequently be revoked.

6. Early Termination and Amendments

We reserve the right to terminate the competition at any time, in whole or in part, or to modify it during its course, even without observing deadlines, if technical or legal reasons make it impossible to guarantee the proper conduct of the competition.

7. Data Protection

We are responsible for the collection, processing, and use of applicants' personal data insofar as we process such data ourselves. We will use the participant's personal information and other personal data only in accordance with the applicable data protection laws. Information will only be stored, processed and used to the extent necessary for conducting the competition or where the participant has given consent. This also includes use for exercising the granted usage rights. The data will be used exclusively for the purpose of conducting the competition and will be deleted thereafter. Participants may request information at any time about the data stored about them. In all other

respects, our privacy policy applies accordingly and can be accessed at:
<https://saunamasters.de/datenschutz/>

8. Final Provisions

- (1) Should any provisions of these Terms and Conditions be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.
- (2) German law shall apply. Legal recourse to review the selection process is excluded.